

# Avion: du monde sur la piste de danse du centre Fernand-Léger

PUBLIÉ LE 05/11/2013

Par La Voix du Nord

Marina Cecchi et Céline Briet sont en deuxième année de techniques commerciales à l'IUT de Lens et pour valider leur diplôme dans leur parcours, comme tous les autres élèves de cette école, ils se doivent d'organiser un événement.



Les deux amies ont choisi d'organiser un concours de danse qui vient d'avoir lieu à Avion, au centre Fernand-Léger, pour le plus grand plaisir des habitants du quartier de la République. Pendant plus de deux heures, les spectateurs qui avaient rempli la grande salle ont pu se régaler d'un spectacle grandiose.

Deux catégories avaient été retenues pour ce concours : les 13/17 ans où trois groupes s'étaient inscrits, issus des formations Trans'Danse, Saida et USAO, et la catégorie 18 ans et plus où une dizaine de formations est venue se disputer le titre.

On a pu ainsi voir se succéder sur scène Funk'hi'pop, The Dancers, Vitamines, Dance Gyrl's, Rythme and Girls, Urba Watah, Recreadance, Évolutiv'dance, D'hainscers dans des chorégraphies de cinq minutes. Le jury a eu fort à faire pour départager les groupes et comme à l'école des fans de Jacques Martin, on peut penser que tous ont gagné, tant le plaisir de se retrouver sur scène devant un public chaleureux était grand.

Pour faire patienter le public pendant la délibération du jury et la préparation des danseurs, les organisateurs ont pu compter sur l'aide de l'association Best of Dance dont les différents adhérents se sont produits sur scène. Ainsi le groupe des petits a dansé sur *Impossible*, les Tigresses avaient quant à elles retenu *New Day* alors que le groupe des ados s'est déchaîné sur *Watch out for this*. Mais le final est revenu au groupe des grandes (La Team) qui a fait rêver le public sur *Right now* de Rihanna.